

# Protokoll erste Sitzung 24.04.2024

## Ablauf:

1. Begrüßung
2. Anträge
3. Berichte Präsidium
4. Berichte Referate
5. Review Erstiwoche
6. Reminder der Konstifahrt
7. Planung
8. Weiteres
9. Termine
10. Zielsetzung für die nächste Sitzung

## Anwesenheit:

Name	Referat/Gast/Kooptiert
Anastasia	Präsidium
Melanie	Präsidium
Niklas	Präsidium
Ash	Gast (später Kooptiert)
Paul	Finanzen
Cato	Finanzen
Mara	Internes
Darja	Gast
Daria	Gast
Nomie	Gast
Sasha	Kultur
Dilara	Internes
Mattea	Soziales
Lina	Öffentlichkeitsarbeit
Samuel	Soziales
Christopher	Gast
Joy	Gast

### 1. Darja AG Diversität

- Studis werden in der AG benötigt
- Die AG hat sich 2023 gebildet
  - o Es gibt 5 Arbeitsgruppen in der AG

- Aktuell wird die Hilfe von den Studis benötigt um weiterarbeiten zu können und es weiter zu verfeinern
- Nächste Große Treffen ist Anfang Juni o. Juli
  - Die großen Treffen sind unterschiedlich und die einzigen Gruppen treffen sich alleine öfters
- Erarbeiten die Diversitätsstrategie für die Hochschule
- Die Treffen gehen ein bis zwei Stunden (unterschiedlich)
- Die Arbeit in der Gruppe findet nicht jede Woche statt
- Die Kontakt läuft über das Präsidium => Frage ist ob sie eine eigene erhalten wollen
  - ÖA Werbung für die AG=> Susanne und StuPa
- Was bedarfes es eigentlich für uns Menschen ( Beispiel war StuPa Party Awarness Team)

## **2. Christopher ( Gremien/Kommision der Hochschule usw.)**

- Aktuell sind alle Gremien besetzt
- Es ist nun möglich das in dem Gremium Forschung auch Studis teilnehmen können (kooptierend mit allen gleichen Rechten)
- Es wird entschädigt pro Sitzung (30 Euro)
  - Vermutlich 2x im Semester
- Vorsitzende von der Kommission für Lehre ist eine Student\*in
- Gremien und Kommision gibt es nun auch als Moodle Kurs, ist aber auch noch nicht befüllt, dort wird alles was hochschulöffentlich sein kann, wird es dort veröffentlicht.
  - Es wird eine E-Mail geben
- Um alle Infos für das Deutschlandstipendium zu erfahren einfach auf der Homepage schauen

## **3. Joy berufsbegleitende Studium**

- Der Wunsch ist es, ein weg zu finden, mit anderen Studis in Kontakt zu treten
  - Ideen:
    - Moodle Kurs eröffnen
- SemTix ist weiterhin ein Problem für begleitende Studis
- Terminfindung mit Personal ist schwer
- Das Gefühl ist es, dass sie sich ausgeschlossen fühlen von der Hochschule
- Es ist eine große Ungerechtigkeit für die berufsbegleitende Studis da
- Nicht jeder Betrieb bietet ein Job-Ticket an

- Probleme:
  - Kontakt zwischen Studis von berufsbegleitend und anderen Studis, sowie Personal der Hochschule
  - SemTix als berufsbegleitende
    - Das Thema ist auch schon im Kuratorium angekommen!!!!
      - Kuratorium ist zum Teil schon hochschulöffentlich
    - Präsidium hat es auch schon aufm Plan (Polyas vermutlich...)
- Moodle Raum über StuPa als Kontakt für Studis ausm berufsbegleitenden Studis
- Stübchen soll durchgehend offen sein

#### 4. Ash

- Studierendenwerk hat ein Verwaltungsrat mit allen Unis
  - Präsidium macht es offiziell ans Studierendenwerk
  - Alle sind dafür, dass sie entsendet wird

#### 5. Anträge

- Kooptierungsanträge
  - Ash => einstimmig dafür
- BBO und Semtix-Anträge
  - Überarbeitung des Semtix-Antrages
    - Funktioniert das Programm für die Bearbeitung
  - Frage bei Semtix ist, wie das mit der Befreiung abläuft.
    - Soll überarbeitet werden
    - Samuel und Mattea machen es zur nächsten Sitzung o. übernächsten Sitzung

#### 6. Berichte & Updates aus dem Präsidium

- Café K
  - Dadurch das es eh den ganzen Tag offen ist, ist es eh oft unbeobachtet
    - Kühlschrank ist auch abgeschlossen
  - Wir haben kein Problem damit, wenn das Café K durchgängig offen ist
  - Café K benötigt eine Zuständigkeit
  - Zusammen:
    - Wir haben kein Problem damit wenn das Café K offen ist und der Kühlschrank abgeschlossen ist

- Anstatt des Kühlschranks ein Getränkeautomat, wie der Snackautomat
- Snackautomaten:
  - Die Frage ist, mehr Automaten zu haben in der Uni
  - Die Firma, welche wir bisher haben, ist offen für neues Feedback
    - Mehr Automaten
    - Der Kanzler hat nicht so viele Infos dafür und möchte, dass sie benutzt werden, damit es sich rendiert
  - Die Person, die sich es wünscht, soll sich darum kümmern und auch in den Kontakt mit dem Kanzler aufnehmen.
    - Anastasia schreibt der Person und Mattea gibt weiter
- Satzung wird noch bearbeitet, es wurde bisher noch nicht geschafft
- Susanne Fotoshooting
  - Fotoshooting um das hochschulleben öffentlich zu zeigen
    - Wird veröffentlicht
    - Als Entschädigung gibt es ein Mensa-Gutschein
  - Wird von uns allen Werbung gemacht
  - Gibt noch kein Termin, Zeitraum im Mai
  - Wer will, soll sich bei Susanne bewerben
  - ÖA soll eine Modelanzeige machen auf Insta
- Supervision am 22.05!!!!
  - Überlegung davor eine Sitzung zu machen
- Bürozeiten
  - Dienstag: 10:00 bis 14:00
- Schlüssel
  - Es sind nicht alle da und dadurch haben wir ein logistisches Problem
- Ersti-Beutel
  - Sind noch nicht verteilt
- Uhren in Räumen...
  - Verteilt
- Ringvorlesung
  - 05.06(bei uns) 03.07/10.07 finden zum Thema Anti-Islamismus statt
  - Es scheint bedenklich zu einem Besuch von einer Studierenden aus Israel am 26.06 statt. Sollen die Ohren offen haben.
- Hoffest am 26.06/28.06 statt

- Veranstaltung zur Nachhaltigen-Hochschule: im Mai werden die Tische/Bänke vor der Mensa abgebaut- ab Juni dann Baustelle dort wegen Edith Stein Schule

## 7. Berichte & Updates aus den Referaten

- Finanzen
  - o Genaue Anzahl der Gelder wird noch nach Treffen mit Kanzler bekannt gegeben
  - o (Finanzen gibt Überblick im Anhang)
  - o Budget für SoSe24 und WiSe24/25 überschlagen, Spielräume? (Auf Referate aufgeteilt und berechnet → Hin- und Herschieben ist möglich)
  - o Ersti-Woche billiger? (Orga-Team soll schauen)
  - o Polias-Abstimmung sind teuer (wahrscheinlich 1-2 Abstimmungen)
- ÖÄ: Fotowand:
  - o Fotos an Lina, Aufgaben im StuPa, Semester, gewählt/kooptiert
- E-Mails:
  - o Wer ist für was zuständig? Option: Fragen
  - o Förderanträge sind erst nach Durchführung zu stellen, Diskussion für nächstes Mal: Geht auch davor?
- Soziales
  - o Für eine Person muss ein Monat übernommen werden (Semttix), da wir es leider zu spät bearbeitet haben
    - Einstimmig dafür

## 8. Review Erstiwoche

- Feedback:
  - o Goodie-Bags der Hochschule sind gut angekommen
  - o Kaffeebecher kam gut an
  - o Kennlernspiele kamen gut an
  - o Frau Hähnlein hat eine „Feldstudie“ gemacht zum Auswerten und da gab es noch keine Rückmeldung von ihr
  - o Kaffeeausgabe wurde nicht gefunden von den Erstis
  - o Die Pause war an den ersten beiden Tagen zu lang
  - o Technikvorlesung war nicht sehr hilfreich = als Workshop soll es gemacht werden, wäre eine gute Idee und dies auch zu einem späteren Zeitpunkt und nicht direkt am ersten Tag als ersten Punkt

- Ersti-Frühstück
  - o War klasse, kam gut an
- Ersti-Beutel
  - o Kamen gut an der erste Teil
- Kneipenabend
  - o Es war schade, dass nicht alle zusammen waren direkt
  - o Kneipenquiz
    - War gut übers Handy
- Evtl. Auswertung als Umfrage an Erstis?
  - o Wäre ne gute Idee Mara mit mir
- **Bessere Auserarbeitung unsers Standes bei kulturellen Events**

## 9. Reminder Konstifahrt

- Ist es noch aktuell
- Teamday:
  - o Idee kam sehr gut an
  - o Ash fragt wegen der Öffnung der Aribar nach ob es die Möglichkeit gibt dort zu grillen
- Tag der offenen Tür:
  - o 27.Mai
  - o Mattea würde wieder Waffeln machen
- Endsemester-Party
  - o Gibt noch keine wirklichen Infos ob es eine geben wird und wie diese dann ablaufen wird
- Supervision
  - o Anastasia und Niklas
  - o Findet am 22.05 statt
- Kickerturnier:
  - o Samuel hat genug Ideen für die Planung und den Aufbau
  - o Termin muss noch gesucht werden
    - Dienstags und Donnerstags wären gute Ideen
      - 16.05
    - Uhrzeiten so 12/14/16 Uhr
- Alpakawanderung
  - o Paul hat recherchiert
    - 50 bis 60 Euro pro Person

- Jeder hätte ein eigenes Alpaka
  - Gibt auch noch die Möglichkeiten, es mit mehr Studis und weniger Alpakas
  - Niklas schickt Infos an Paul und es wird noch gesucht
- ABBA Abend
  - Terminiert Mai
    - Die Arbeitsgruppe bespricht sich noch
- Auslandsfahrt StuPa
  - Es gibt noch kein Konzept, Unterstützung ist noch gesucht
- Wanderung Teufelsberg
  - Wird noch geplant
- Keller aufräumen
  - Wird noch geplant (Terminfindung findet statt => in der Community gibt es eine Gruppe, für diejenigen die unterstützen wollen!)
- Pilotprojekt
  - Vertagt

## 10. Weiteres

- Spülmaschine Café K
  - Vertagt
- KHSB App
  - Es gibt die Möglichkeit auch alles digital zu machen über die App
  - ÖA soll sich damit auch beschäftigen
- Digital Campus → Kathrin Lingner

## 11. Termine

- a. Alumni-Rede (Präsidium): 14.05
- b. Hoffest: 26.06/28.06
- c. Einführungswoche und Ersti-Fahrt im Oktober
- d. 08.05/19.06/03.07/17.07
- e. 22.05 (Supervision)
- f. 01.06 Teamday
- g. 05.06 (Vollversammlung) (davor eine Sitzung)

## 12. Zielsetzung nächste Sitzung

- Café K als großes Hauptthema

### **13. Nächste Sitzung:**

- Snacks :
  - Niklas
- Protokoll:
  - Wurde noch nicht beschlossen, wer es übernimmt